

El Bapro incorporó a egresados secundarios como parte de un programa

Escrito por Administrador

Viernes, 13 de Noviembre de 2009 00:00

El gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Daniel Scioli, y el presidente del Banco Provincia, Guillermo Francos, anunciaron la incorporación de 59 egresados secundarios bonaerenses a la entidad financiera, como parte del programa "La excelencia al Provincia".

El programa es el resultado de un convenio firmado el pasado 15 de julio entre el director de Cultura y Educación bonaerense, Mario Oporto, y el presidente del Banco Provincia, Guillermo Francos.

El titular del Provincia expresó que "este programa nos permite generar nuevas oportunidades e incentivos para los jóvenes y hacer del Banco una institución con un capital humano cada vez más formado y con mayores niveles de excelencia profesional".

El convenio establece que en aquellas localidades del interior de la Provincia con menos de 20.000 habitantes, los alumnos egresados con mejor promedio final de las escuelas medias estatales puedan calificar para desempeñarse en la sucursal del Banco de la misma localidad, y reciban una beca para cursar la carrera de Técnico en Administración de Empresas en la Universidad Nacional de Tres de Febrero.

El anuncio se realizó durante el acto de conmemoración del 150º aniversario del Pacto de San José de Flores, que tuvo lugar ayer por la tarde en la Casa Matriz del Banco, en la ciudad de La Plata. Como parte de la celebración se les entregó la tradicional medalla de oro a 55 empleados platenses que se jubilaron durante el corriente año, mientras que los jóvenes seleccionados por el programa "La excelencia al Provincia" recibieron un diploma de reconocimiento.

"Queremos que las incorporaciones de personal tengan en cuenta a los talentos de cada una de las localidades donde está el Banco, porque nos parece que es

El Bapro incorporó a egresados secundarios como parte de un programa

Escrito por Administrador

Viernes, 13 de Noviembre de 2009 00:00

una manera de generar un mayor vínculo y una nueva identificación con la gente de la Provincia", agregó Francos.

De esta manera se premia el esfuerzo y la vocación de estudio y se fomenta la permanencia del mejor alumno en su pueblo, evitando el desarraigo que supone mudarse a las ciudades más grandes por la falta de oferta laboral o de estudios.

Los nuevos empleados del Banco surgidos del programa "La excelencia al Provincia" pertenecen a las localidades de: Roque Pérez, General Alvear, Laprida, Las Flores, Tornquist, Monte Hermoso, Cabildo, Carmen de Patagones, Salliquelo, Tres Lomas, Pigue, Darregueira, Carhue, Daireaux, San Clemente del Tuyu, Santa Teresita, Castelli, General Madariaga, Manuel J. Cobo, Maipú, Villa Gesell, General Belgrano, 25 de Mayo, Alberti, Chacabuco, Chivilcoy, 9 de Julio, Norberto de la Riestra, Cañuelas, Trenque Lauquen, Martínez de Hoz, Verónica, Monte, Ranchos, Villa Díaz Vélez, San Cayetano, Lobería, Necochea, Comandante N. Otamendi, Arrecifes, Salto, Pergamino, Carmen de Areco y San Antonio de Areco.